

## France – Australie 11 octobre 2013

Ecrit le 12 octobre 2013 – Par EDF Story



En s'imposant hier face à l'Australie (6-0), les Bleus de Didier Deschamps se rassurent après la frayeur biélorusse. Que retenir de cette soirée où tout a réussi aux Bleus ?

Défensivement, il est difficile de juger car on ne peut pas dire que les défenseurs français ont vraiment été inquiétés. Toutefois, lorsqu'il fallait intervenir les français l'ont fait avec beaucoup de propreté à l'image d'Abidal et de Varane. Sakho, qui a remplacé Abidal à la mi-temps, n'a pas tremblé non plus. Le pauvre Lloris n'a rien eu à faire du match.

Offensivement, les attaquants ont profité des largesses défensives australiennes. Les Bleus ont fait tomber des records. La dernière fois que les Bleus ont inscrit deux buts dans le premier quart d'heure remonte à 2007 face aux Iles Féroé. La dernière fois qu'une équipe de France a inscrit 4 buts en une mi-temps remonte à 2002 et un match amical contre l'Ecosse (score final : 5-0). Enfin, et tout le monde l'attendait, Karim Benzema a mis fin à 1 222 minutes sans marquer le moindre but en équipe de France. La dernière victoire sur le score de 6 à 0 remonte aussi à 2007 toujours contre les Iles Féroé. Bref, tout à souri aux Bleus hier soir. Une nouvelle fois, Franck Ribéry a été dans tous les bons coups et s'avance, à mon avis, tranquillement vers le Ballon d'Or qui lui semble être promis.

Cependant, il ne faut pas enlever les mérites des joueurs français qui ont fourni une prestation de grande classe. Comme le disait Didier Deschamps à la mi-temps, « c'est le seul

moyen de respecter l'adversaire. ». L'équipe de France a su profiter des largesses défensives des joueurs australiens en enchaînant les passes rapidement.

Il ne faut pas oublier que ce match compte pour le classement FIFA et qu'il faut gagner les matchs contre l'Australie (chose faite) et celui contre la Finlande pour espérer être tête de série. Pour cela, il faut que la Suède ne gagne pas face à l'Allemagne mardi prochain. De plus, grâce à la défaite de la Bulgarie face à l'Arménie (2-1), les Bleus sont assurés d'être barragistes. Pendant que les Bleus nous offraient un festival, l'Espagne a, malheureusement, battu la Biélorussie (2-1) et la première place semble promise aux Espagnols car, pour être honnête, personne ne voit la Géorgie battre l'Espagne mardi prochain. Pourtant, avec la prestation fournie hier soir, on peut espérer un score large pour l'équipe de France face à la Finlande.

Le seul point noir de la soirée, côté français, concerne Mathieu Valbuena qui a été sifflé par des pseudo-supporters de l'équipe de France. « Raison » des sifflets ? Valbuena joue à l'Olympique de Marseille et le match se jouait au Parc des Princes ... Stupide !

Source article : EDF Story

Source photo : FFF